

RESUMEN DE PRENSA



2004



ÍNDICE

RELACIÓN DE NOTICIAS PUBLICADAS EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOBRE EL CONSORCIO PACTEM NORD	3
El Consorcio PACTEM NORD edita el primer estudio sobre el mercado laboral en la comarca de l'Horta Nord (Marzo 2004)	3
Clausura de las actividades del proyecto europeo Argos Burjassot-Paterna (14/05/2004)	5
Finalización del proyecto europeo Argos Burjassot-Paterna. Presentación del manual "La inserción sociolaboral de personas desfavorecidas" (Septiembre 2004)	7
Jornada "Estrategias en la formación de personas en situación de exclusión" Exposición de resultados del proyecto Argos (30/11/2004)	10
Firma del manifiesto-declaración de intenciones por parte de las entidades y ayuntamientos adheridos al Pacto Territorial para la Creación de Empleo PACTEM NORD (14/12/2004)	12

RELACIÓN DE NOTICIAS PUBLICADAS EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOBRE EL CONSORCIO PACTEM NORD

El Consorcio PACTEM NORD edita el primer estudio sobre el mercado laboral en la comarca de l'Horta Nord. Marzo 2004.

El Consorcio PACTEM NORD publica, en colaboración de la Universidad de València, el primer estudio sobre el mercado laboral en l'Horta Nord. Los datos que refleja la publicación serán un referente para los programas y actividades que el Consorcio desarrolle en el futuro.

Fuente: Levante
Fecha de publicación: 12/03/2004
Periodicidad: diaria
Sección: L'Horta
Página: 67
Imagen: No



PACTEM NORD

El Consorcio del Pacto Territorial de l'Horta Nord edita su primer estudio de empleo

Levante-EMV, Torrent
El Consorcio del Pacto Territorial para la creación de empleo *Pactem Nord* ha editado el primer estudio sobre el mercado laboral de ámbito comarcal de l'Horta Nord. El citado estudio ha sido presentado por sus autores —Universidad de Valencia— ante alcaldes y concejales de empleo y promoción económica, así como ante los técnicos de las distintas entidades participantes.

Los detalles, cifras y reflexiones que se obtienen de esta investigación, serán el referente para el diseño de los futuros programas y actividades que el consorcio realice. Entre las conclusiones del estudio cabe destacar la relativa a los colectivos más vulnerables al desempleo, pues, según éste, «tres colectivos concentran de manera particularmente intensa los problemas que se han señalado en el mercado laboral de la comarca y deberían constituir, por tanto, los grupos objetivo prioritarios de la política laboral: las mujeres, los jóvenes y las personas con menores niveles de estudios o cualificación».

Además, ante «la inquietud» manifestada por diversos municipios adheridos al pacto por el empleo *Pactem Nord*, el consorcio ha solicitado al Servef el desarrollo de dos programas específicos para «mejorar» la inserción y formación de determinados colectivos «en riesgo de exclusión» y de los jóvenes de la comarca, contando desde la preparación hasta la ejecución de esta acción con la colaboración y participación de las entidades que conforman el pacto.

Clausura de las actividades del proyecto europeo Argos Burjassot-Paterna. 14/05/2004.

El Consorcio PACTEM NORD dio por finalizadas el 14 de mayo las actividades del proyecto Argos. En un acto oficial los alcaldes de Burjassot y Paterna entregan a los usuarios del proyecto sus diplomas, reconociendo así su participación en las acciones que el programa ha desarrollado.

Fuente: Burjassot Informació
Fecha de publicación: Mayo - Junio / 04
Periodicidad: mensual
Sección: Mujer / Educación / Bienestar Social
Página: 7
Imagen: Sí



El projecte ARGOS ha format a 242 persones

El projecte formatiu **ARGOS Burjassot-Paterna**, que s'inscriu en el marc de la iniciativa de la Unió Europea **EQUAL**, va clausurar les seues activitats divendres passat 14 de maig amb el lliurament dels diplomes a càrrec dels alcaldes de Burjassot i de Paterna, Jose Luí Andrés Chavarrías i Francisco Borruey respectivament, en la seu de CEMEF a Burjassot. Els participants han rebut una formació pràcticament individual i adaptada a cada un d'ells.

Finalización del proyecto europeo Argos Burjassot-Paterna. Presentación del manual "La inserción sociolaboral de personas desfavorecidas". Septiembre 2004.

Los consistorios de Burjassot y Paterna ponen punto y final al proyecto Argos, que desarrolla el Consorcio PACTEM NORD desde 2002. A través de un encuentro transnacional, dichos ayuntamientos, junto con miembros de la agrupación de desarrollo encargada de la ejecución de Argos, clausuran el programa y presentan el manual "La inserción sociolaboral de personas desfavorecidas".

Fuente: Levante
Fecha de publicación: 24/09/2004
Periodicidad: diaria
Sección: L'Horta
Página: 27
Imagen: No

Levante

EL MERCANTIL VALENCIANO

EMPLEO

Paterna y Burjassot debaten con sus socios europeos la inserción laboral

Levante-EMV, Paterna

Los Ayuntamientos de Burjassot y de Paterna, junto con el resto de miembros de la agrupación de desarrollo encargados de la ejecución del proyecto europeo Argos, han celebrado un encuentro transnacional que clausura el trabajo de los proyectos de inserción social y laboral realizados desde 2002.

Más de 50 profesionales de las diferentes delegaciones participantes analizaron las claves para la mejora del empleo de las personas más desfavorecidas a través de la creación de redes de cooperación y el análisis de las figuras profesionales más adecuadas para realizar esta labor.

El trabajo transnacional concluye con la edición de un manual bajo el título *«La inserción sociolaboral de personas desfavorecidas. Una experiencia de cooperación transnacional»*, que integra las aportaciones de los socios transnacionales participantes, Argos Burjassot-Paterna, Assist (Brescia, Italia), Emba (Orebro, Suecia) y Portici (Bologna, Italia), cuyos proyectos pretenden combatir cualquier forma de discriminación laboral.

Fuente: El Periòdic de Paterna
Fecha de publicación: Octubre 2004
Periodicidad: mensual
Sección: Local
Página: 5
Imagen: Sí



Finaliza el proyecto Argos Burjassot-Paterna

Los Ayuntamientos de Paterna y Burjassot han clausurado recientemente el trabajo de los proyectos de inserción social y laboral que se han venido desarrollando desde hace dos años, dentro del proyecto Argos, financiado por el Fondo Social Europeo.

Al acto de clausura asistieron más de 50 profesionales de las diferentes delegaciones participantes en el proyecto, que analizaron las claves para la mejora del empleo de las personas más desfavorecidas mediante la creación de redes de cooperación y el análisis de las figuras profesionales más adecuadas para realizar esta tarea. También se trataron asuntos como los aspectos más importantes en cuanto al itinerario de inserción social y laboral, así como la capacitación de las personas



Clausura del proyecto Argos Burjassot-Paterna.

de cara a lograr un empleo estable y de calidad.

Esta iniciativa ha finalizado también con la edición del manual "La inserción sociola-

boral de personas desfavorecidas. Una experiencia de cooperación transnacional", con aportaciones de todos los socios participantes.

Jornada "Estrategias en la formación de personas en situación de exclusión". Exposición de resultados del proyecto Argos. 30/11/2004.

A través de la jornada celebrada en el municipio de Paterna bajo el título "Estrategias en la formación de personas en situación de exclusión", el Consorcio PACTEM NORD expone las conclusiones más significativas de las buenas prácticas desarrolladas en el marco del proyecto Argos.

Fuente: Burjassot Informació
Fecha de publicación: Noviembre - Diciembre 2004
Periodicidad: mensual
Imagen: Sí



Tuvo lugar el pasado 30 de noviembre con éxito de participantes

Jornada sobre formación del proyecto Argos

El proyecto Argos Burjassot-Paterna está desarrollando, desde hace más de dos años, diversas iniciativas con el objetivo de facilitar la inserción sociolaboral de personas con especiales dificultades para acceder a un empleo, debido a su situación social, económica, sanitaria o formativa. Bajo el título "Estrategias en la formación de personas en situación de exclusión", se celebró en Paterna

una Jornada de difusión técnica, en la que se expusieron las conclusiones destacadas como buenas prácticas dentro del proyecto Argos.

La jornada fue presentada por **Francisco Borruey Palacios**, Presidente del Consorcio y Alcalde de Paterna, por el Vicepresidente del Consorcio y Alcalde de Burjassot, **José Luís Andrés Chavarrias**, y por el gerente **José Antonio Navarro Vilar**.

Firma del manifiesto-declaración de intenciones por parte de las entidades y ayuntamientos adheridos al Pacto Territorial para la Creación de Empleo PACTEM NORD. 14/12/2004.

El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, preside en el municipio de El Puig la firma de un acuerdo por parte de los trece ayuntamientos adheridos al Pacto Territorial para la Creación de Empleo PACTEM NORD, comprometiéndose así a la formación y la inserción laboral en la comarca de l'Horta.

Fuente: El País
Fecha de publicación: 15/12/2004
Periodicidad: diaria
Sección: Comunidad Valenciana
Página: 4
Imagen: Sí

EL PAÍS

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA MAÑANA

4 / COMUNIDAD VALENCIANA

EL PAÍS, miércoles 15 de diciembre de 2004



Jordi Sevilla, a su llegada al monasterio de El Puig, saluda a Francisco Borruay. / CARLES FRANCESC

Sevilla aboga por que la reforma del Estatut dé más peso a los ayuntamientos

El ministro arropa en El Puig una iniciativa por el empleo de municipios en L'Horta Nord

SARA VELERU. Valencia

El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, abogó ayer por dar mayor peso y financiación a los ayuntamientos e invitó a las comunidades autónomas —entre ellas la valenciana— que preparan la reforma de sus estatutos a que reflejen la "redefinición de las competencias entre administraciones". Sevilla, que acudió a El Puig en apoyo de una iniciativa por el empleo en L'Horta Nord, anunció para enero "la primera conferencia sectorial de asuntos locales".

El ministro presidió ayer la firma de la *Declaración Institucional de El Puig para la Formación y el Empleo*, que prevé el desarrollo de una estrategia conjunta para la integración sociolaboral apoyada por 13 ayuntamientos de L'Horta Nord, dos organizaciones empresariales y los sindicatos CC OO y UGT, todos ellos integrados en el Consorcio Pactem Nord. La iniciativa dará continuidad al proyecto de inserción laboral Argos Burjassot-Paterna, impulsado por estos dos ayuntamientos socialistas y cofinanciado por el Fondo Social Europeo.

Sevilla alabó la cooperación entre los ayuntamientos —la mayoría del PSPV—, sindicatos y empresarios en este "proyecto experimental" de "resultados alentadores", y apoyó su extensión a más municipios. El ministro resaltó durante el acto que el proyecto Argos ha implicado a 834 personas, de las que 216 "han visto cambiadas sus vidas" al encontrar empleo, informó Efe. En su intervención, Sevilla también destacó "la importancia de Europa en el desarrollo social" por su apoyo a estas iniciativas locales y aprovechó para pedir el "voto masivo al sí" en el referéndum sobre la Constitución Europea.

Para el ministro, el proyecto por el empleo de L'Horta Nord "ejemplifica a la perfección el tipo de política que el Gobierno quiere impulsar" y demuestra, además, que "para determinados asuntos, la Administración más eficaz es la más próxima". En esa línea, Sevilla consideró necesario dar "mayor peso y financiación" a los ayuntamientos

e hizo un llamamiento a las comunidades autónomas que, como la valenciana, prevén modificar sus estatutos para que recojan estas demandas, desde el diálogo con el Gobierno, y redefinan las competencias y la financiación "suficiente" de la administración local. El ministro anunció que en enero convocará una "conferencia sectorial de asuntos locales" con el propósito de reunir "por primera vez en la historia de la democracia española en un foro institucional a las administraciones central, autonómica y local" para hablar de los cambios que se están produciendo en las relaciones entre ellas. Sevilla recordó que "el Gobierno impulsa de acuerdo con la Federación Española de Municipios y Provincias" la modificación de la Ley de Bases de Régimen Local. "Creemos que ese espacio de encuentro de las tres administraciones será más fructífero si redefinimos las competencias y la financiación entre las tres", dijo el ministro. Ello contribuirá a que "los ayuntamientos sigan haciendo mejor lo que ya hacen" en su servicio al ciudadano.

A la firma de la declaración de El Puig no acudió ningún representante de la Generalitat. El alcalde de Paterna, Francisco Borruay, que actuó como portavoz de los ayuntamientos, lamentó tras el acto la ausencia de la Administración autonómica en el proyecto y reclamó su implicación. Sevilla se sumó a la crítica al señalar que estaba "convencido" de que algún miembro del Consell asistiría a la firma de la declaración.

Fuente: El Mundo

Fecha de publicación: 15/12/2004

Periodicidad: diaria

Sección: Valencia / Sociedad

Página: 10

Imagen: Sí

EL MUNDO

Sevilla insta a que las autonomías cedan poder a los ayuntamientos en la reforma de los estatutos

El gobierno pide que los consistorios adquieran más protagonismo con una adecuada financiación

IL SANJUAN

VALENCIA.— El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, manifestó ayer la necesidad de redefinir las competencias de las corporaciones locales aprovechando la voluntad de un gran número de comunidades autónomas de reformar sus estatutos. Sevilla sugiere que los textos estatutarios surrogados que se aprueben en un futuro recojan una modificación de las administraciones locales para que éstas «tengan un mayor peso».

El ministro advirtió que esta reforma en las normas deberá de ir acompañada de una adecuada financiación que no traspase las arcas municipales. Para dotar de contenido esta reivindicación, el dirigente socialista anunció que el próximo mes de enero su cartera ministerial convocará la I Conferencia Sectorial de Asuntos Locales para debatir sobre las necesidades de las entidades municipales. Este foro, que se reunirá por primera vez en España, y en la que participarán representantes de las tres administraciones —nacional, autonómica y local— servirá para abordar la relación entre ellas y los posibles cambios.

Sevilla considera que el elemento del techo competencial de los ayuntamientos será «fructífero» ya que son ellos quienes mejor conocen la realidad y los problemas de sus concualidades. En este marco, el ministro situó las negociaciones del Gobierno central con la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) para estudiar una posible modificación de la Ley de Bases de Régimen Local.

El ministro hizo estas declaraciones en El Puig, desde presidió

una reunión con alcaldes de la comarca de l'Horta Nord, sindicatos y empresarios para fijar qué estrategias usar a la hora de formar e integrar los colectivos más desfavorecidos en el mercado laboral. Sevilla puso este encuentro como ejemplo de cómo las administraciones locales pueden ir aumentando competencias que, por ahora, no le son propias.

En el acto, los alcaldes de los municipios de Alhara del Patriarca, Bonrepòs i Mirambell, Burjassot, Emperador, Fots, Meliana, Montcada, Museros, Paterna, La Pobla de Farnals, Sagol, El Puig, Visualisa, representantes de UGT y CCDO así como dos formaciones empresariales firmaron una declaración para impulsar políticas formativas para ayudar a los grupos más perjudicados a encontrar un trabajo.

Esta declaración recoge las conclusiones de un proyecto llevado a cabo durante tres años por los consistorios de Burjassot y Paterna para luchar contra el desempleo en dos de los barrios más fracturados socialmente de estas localidades. El proyecto pretende motivar a quienes se consideran fuera del mercado laboral y después, a través de una formación tanto a nivel teórico como práctico, facilitar su incorporación a una empresa. La iniciativa cuenta con la mediación de una nueva figura: los animadores laborales que trabajan con los parados.

El director general de Economía Social y Trabajo Autónomo, Juan José Barrera, que asistió a la firma, explicó que las conclusiones de esta iniciativa de la que se han beneficiado más de 800 personas de las más de 200 han logrado un trabajo, se trasladarán a la Unión Europea para que puedan aplicarse a las políticas europeas encaminadas a atajar y combatir el desempleo para lograr en 2010 el objetivo del pleno empleo en Europa.



El ministro Sevilla en el centro de la imagen, ayer, junto a los alcaldes de El Puig, Paterna y Burjassot. / DEMYO FARIAS

13 consistorios firman un convenio para potenciar la integración laboral de las clases desfavorecidas

una reunión con alcaldes de la comarca de l'Horta Nord, sindicatos y empresarios para fijar qué estrategias usar a la hora de formar e integrar los colectivos más desfavorecidos en el mercado laboral. Sevilla puso este encuentro como ejemplo de cómo las administraciones locales pueden ir aumentando competencias que, por ahora, no le son propias.

En el acto, los alcaldes de los municipios de Alhara del Patriarca, Bonrepòs i Mirambell, Burjassot, Emperador, Fots, Meliana, Montcada, Museros, Paterna, La Pobla de Farnals, Sagol, El Puig, Visualisa, representantes de UGT y CCDO así como dos formaciones empresariales firmaron una declaración para impulsar políticas formativas para ayudar a los grupos más perjudicados a encontrar un trabajo.

Fuente: Levante
Fecha de publicación: 15/12/2004
Periodicidad: diaria
Sección: Comunidad Valenciana
Página: 7
Imagen: No

Levante

EL MERCANTIL VALENCIANO

ADMINISTRACIÓN LOCAL

Sevilla propugna mayor financiación y competencias para los ayuntamientos

Anuncia para enero próximo la celebración de la **I Conferencia Sectorial de Asuntos Locales**

César García, El Puig
El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, anunció ayer, en El Puig, la voluntad del Gobierno central de «revisar» el reparto competencial entre las administraciones públicas para «dar mayor peso» competencial y financiación a los ayuntamientos a la hora de resolver los problemas de los ciudadanos. Sevilla, que presidió la firma de un acuerdo por la formación y el empleo de trece ayuntamientos de l'Horta Nord, enmarcó ese aumento de las competencias municipales en las reformas de los Estatutos de Autonomía. «Desde aquí hago un llamamiento a que todas las comunidades que, como la valenciana, han anunciado ya su voluntad de modificar sus Estatutos, recojan en esas modificaciones las demandas de los ayuntamientos», apuntó el ministro, quien añadió que se debe establecer un diálogo con el Gobierno para «redefinir las competencias y financiación suficientes para los ayuntamientos».

En este marco, Sevilla quiso anunciar que su ministerio

convocará en enero la primera Conferencia Sectorial de Asuntos Locales que se celebrará en España para reunir a las tres administraciones —central, autonómica y local— con el objeto de tratar los cambios que se están produciendo entre ellas y el reparto competencial. Asimismo destacó la próxima reforma de la Ley de Bases de Régimen Local, de acuerdo con la Federación Española de Municipios y Provincias.

El responsable de Administraciones Públicas reclamó un «sí masivo» en el referéndum de la Constitución Europea, pues gracias a la Unión Europea se pueden desarrollar proyectos como el desarrollado en l'Horta Nord para favorecer la integración laboral de colectivos desfavorecidos.

Al respecto, el director general del Fondo Social Europeo, Juan José Barrera, destacó que en la Comunidad Valenciana se han aprobado 17 proyectos dentro de la iniciativa comunitaria Equal por un global de 23,8 millones de euros. La mayoría de ellos son de agrupaciones de ayuntamientos.

Fuente: Levante

Fecha de publicación: 15/12/2004

Periodicidad: diaria

Sección: L'Horta

Página: 20

Imagen: Sí

Levante

EL MERCANTIL VALENCIANO

Sevilla clausura el proyecto Argos que ha generado 216 empleos entre colectivos desfavorecidos

El ministro de Administraciones avala el pacto por el empleo de 13 ayuntamientos de l'Horta Nord

César García, El Puig. Trece ayuntamientos de l'Horta Nord—Alfara del Patriarca, Bonrepòs i Mirambell, Burjassot, Emperador, Foios, Meliana, Moncada, Museros, Paterna, La Pobla de Farnals, Puçol, El Puig, Vinalesa—, los sindicatos UGT y CCOO y las asociaciones empresariales Asivalco y AEFPE, firmaron ayer, en el Monasterio de El Puig, la *Declaración Institucional de El Puig para la formación y el empleo*.

El manifiesto se enmarca dentro del Pacto Territorial para la Creación de Empleo *Pactem Nord* y culmina el proyecto europeo Argos Burjassot-Paterna iniciado en 2001 para formar e insertar en el mercado laboral a colectivos desfavorecidos. El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, amparó este acuerdo con su presencia en la firma.

Los consistorios y agentes sociales se comprometen a acoger las buenas prácticas que han surgido de este proyecto para continuar fomentando el empleo. Gracias a la iniciativa Equal se han beneficiado más de 800 personas formadas en jardinería, carpintería, contrucciones metálicas, informática y ayuda a domicilio, de las que 216 han logrado insertarse en el mercado laboral al conseguir empleo.

■ **El Fondo Social Europeo aprueba un programa en la comarca con 1,6 millones de euros**



FIRMA. Joan F. García, Borruy, Sevilla, Barreda y Chavarrías, durante la presentación de la «Declaración de El Puig».

Municipios, empresarios y sindicatos sin apoyo del Consell

C. García, El Puig. El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, destacó que los resultados del proyecto de l'Horta Nord son los suficientes «alentadores» como para extender su generalización dentro de las políticas de igualdad que impulsa el Gobierno. Sevilla subrayó la necesidad de que las distintas administraciones colaboren entre sí para intentar mejorar las condiciones de vida de los más des-

favorecidos. Por ello la ausencia de la Generalitat Valenciana, que no reconoce el consorcio *Pactem Nord*, fue criticada por Sevilla y el alcalde de Paterna, Francisco Borruy.

En el acto se notó la ausencia de la administración autonómica. «Nos parece muy mal que no esté aquí la Generalitat. Estamos todos, ayuntamientos, sindicatos, empresarios en esta iniciativa de solidaridad, menos el Consell», aseguró

Borruy, quien aseguró que la administración debe implicarse en «políticas más prácticas y menos de cura a la galería». El ministro, para terminar, apuntó que creía que estaría junto a algún representante del Consell: «Me ha extrañado mucho no ver algún conseller. Estaba contenido de su presencia, pero alguna explicación tiene que haber».

El acuerdo fue firmado por los alcaldes Enric Cufat (Alfara), María Josep Amigo (Bonrepòs), José

El programa Argos propició la creación del *Pactem Nord*, en el que los ayuntamientos implicados se comprometen a potenciar políticas de empleo. Asimismo esa unión ha permitido que el consorcio haya recibido la aprobación de un nuevo proyecto por parte del Fondo Social Europeo (FSE). Su director general Juan José Barrera anunció que el plan *Agora Nord* recibirá 1,6 millones de euros desde 2005 hasta 2007.

Los consistorios, según la *Declaración de El Puig*, acordaron ayer impulsar el *paternariado local* junto a los agentes sociales y económicos, dotar de recursos humanos y materiales con introducción de partidas públicas para dar cobertura a las políticas de inserción laboral de los colectivos más vulnerables, entre otras iniciativas.

Entre los aspectos más novedosos del proyecto Argos destaca la creación de la figura del animador laboral en los barrios de la Coma y las 613 viviendas de Burjassot y Paterna.

Luis A. Chavarrías (Burjassot), Francisco Gimeno (Emperador), Javier Ruiz (Foios), Antoni Marin (Meliana), Concha Andrés (Moncada), José M^o Aznar (Museros), Borruy, Vicente Sanclús (La Pobla), Justina Basto (Puçol), Joan F. García (El Puig) y Julio Martínez (Vinalesa). Por los sindicatos estuvieron Fernando Cassaó (CCOO) y Asensí Cabo (UGT), mientras que José Luis Abad (Asivalco) y Francisco Falba (AEFE).

Fuente: Las Provincias

Fecha de publicación: 15/12/2004

Periodicidad: diaria

Sección: Valencia I l'Horta

Página: 22

Imagen: Sí

LAS PROVINCIAS



El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, mira su reloj en presencia de los alcaldes de Paterna, Burjassot, El Puig, La Pobla de Farnals y Foios. / I. MARSELLA

Trece Ayuntamientos, empresarios y sindicatos firman un pacto por el empleo

El alcalde de Paterna critica que la Generalitat Valenciana se niegue a entrar en el proyecto

Trece Ayuntamientos, asociaciones empresariales y sindicatos firman ayer un manifiesto por el empleo en la comarca de l'Horta Nord. El acto fue presidido el ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla. El alcalde de Paterna, Francisco Borrué, criticó que la Generalitat Valenciana se niegue a entrar en este proyecto.

LAURA SENA ■ PATERNA

Un total de trece Ayuntamientos de distinto signo político de l'Horta Nord suscribieron ayer un manifiesto por el empleo, en el que ratifican su intención de seguir impulsando "acciones en la práctica" dirigidas a los colectivos más desfavorecidos, en el emblemático marco del Monasterio de El Puig.

Con la presencia del Ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, los Ayuntamientos de Alfara del Patriarca, Bonrepós, Burjassot, Emperador, Foios, Mediana, Moncada, Museros, Paterna, la Pobla de Farnals, Puçol, El Puig y Vinuesa, así como los sindicatos UGT y CC.OO., y las entidades empresariales Asivalco y la Asociación de Empresas de Formación y Empleo renovaron su compromiso con el empleo.

El acto de enmarcaba dentro del consorcio de intermunicipal Pactem Nord, que se constituyó hace tres años con el objetivo de poner

en marcha políticas activas de empleo, con la ayuda de los programas y los fondos aportados por la Unión Europea.

En este ámbito se ha desarrollado el programa Argos Burjassot-Paterna que ha proporcionado formación a 834 usuarios de las 613 viviendas

La firma del manifiesto por el empleo la presidió el ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla

230 de los participantes del programa puesto en marcha en l'Horta Nord han conseguido la inserción laboral

y el barrio de La Coma, de los que cerca de 230 han conseguido la inserción laboral. El proyecto supuso un desembolso de 1,5 millones de euros, aportados por la UE, en un 70%, y por las entidades locales, el 30% restante.

En el acto de ayer, el gerente de Pactem Nord, José Antonio Navarro, ofreció un balance del programa, que culminó recientemente, y presentó las nuevas líneas de actuación para los próximos dos años. Tras los buenos resultados, la UE ha aprobado la iniciativa Ágora Nord, en la que se gastarán 2 millones de euros, en las mismas proporciones.

Por su parte, el director general del Fondo Social Europeo, José Barrera, recordó que los programas igual tienen carácter experimental y sus resultados sirven para definir las políticas de empleo en la UE. En el periodo 2005/2007 se financiarán 17 proyectos en la Comunidad Valenciana -entre ellos el de l'Horta Nord, que obtuvo 70 puntos de valoración sobre 100- a los que se unen otras cinco iniciativas interregionales. En gasto total en esta materia en el ámbito autonómico rondará los 32 millones de euros.

El presidente de Pactem Nord, Francisco Borrué, destacó el pa-

pel de los Ayuntamientos en la lucha contra el desempleo "supliendo la modestia de sus recursos con un derecho de innovación", además de criticar que la Generalitat Valenciana se haya negado hasta la fecha a participar en este consorcio.

Por su parte, el Ministro Jordi Sevilla recordó la importancia de que las Administraciones públicas se impliquen en las acciones de empleo, junto a los agentes sociales, porque "sólo los países con un sector público fuerte pueden superar las crisis sin perder cohesión social" y "ya no es posible una democracia avanzada sin servicios públicos de calidad".

Constitución de la UE

El Ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, indicó ayer en El Puig que los programas equal y los fondos que de ellos se derivan son un ejemplo de los beneficios que para el Estado español supone la pertenencia a la Unión Europea.

En este sentido, Sevilla aprovechó el marco para solicitar el apoyo al "sí" en el referéndum sobre la Constitución que tendrá lugar el próximo año, "tanto como un gesto de sentido europeísta en abstracto, como por los beneficios concretos que ofrece Europa".

Fuente: Burjassot Informació
Fecha de publicación: 15/12/2004
Periodicidad: mensual
Imagen: No



El ministro Sevilla apoya el Proyecto Argos

El Ayuntamiento de Burjassot junto con otros doce ayuntamientos más, los sindicatos CC.OO. y UGT, y las Asociaciones Empresariales AEFE y Asivalco han firmado la declaración Institucional de El Puig para la formación y el empleo, cuyo objetivo es que se apliquen a las políticas generales una serie de recomendaciones en materia de formación y empleo para los más desfavorecidos. **Esas buenas prácticas han nacido del proyecto europeo Argos Burjassot-Paterna, apoyado con la presencia del Ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla.**

Fuente: www.lasprovincias.es
Fecha de publicación: 15/12/2004
Periodicidad: diaria
Sección: L'Horta
Imagen: Sí
Tipo MMCC: medio digital

lasprovincias.es

L'HORTA

VALENCIA

Trece Ayuntamientos, empresarios y sindicatos firman un pacto por el empleo

El alcalde de Paterna critica que la Generalitat Valenciana se niegue a entrar en el proyecto

Trece Ayuntamientos, asociaciones empresariales y sindicatos firmaron ayer un manifiesto por el empleo en la comarca de l'Horta Nord. El acto fue presidido el ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla. El alcalde de Paterna, Francisco Borruy, criticó que la Generalitat Valenciana se niegue a entrar en este proyecto.

LAURA SENA/ PATERNA

Un total de trece Ayuntamientos de distinto signo político de L'Horta Nord suscribieron ayer un manifiesto por el empleo, en el que ratifican su intención de seguir impulsando "acciones en la práctica" dirigidas a los colectivos más desfavorecidos, en el emblemático marco del Monasterio de El Puig.

Con la presencia del Ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, los Ayuntamientos de Alfara del Patriarca, Bonrepós, Burjassot, Emperador, Foios, Mediana, Moncada, Museros, Paterna, la Pobla de Farnals, Puçol, El Puig y Vinalesa, así como los sindicatos UGT y CC.OO., y las entidades empresariales Asivalco y la Asociación de Empresas de Formación y Empleo renovaron su compromiso con el empleo.

El acto de enmarcaba dentro del consorcio de intermunicipal Pactem Nord, que se constituyó hace tres años con el objetivo de poner en marcha políticas activas de empleo, con la ayuda de los programas y los fondos aportados por la Unión Europea.

En este ámbito se ha desarrollado el programa Argos Burjassot-Paterna que ha proporcionado formación a 834 usuarios de las 613 viviendas y el barrio de La Coma, de los que cerca de 230 han conseguido la inserción laboral. El proyecto supuso un desembolso de 1,5 millones de euros, aportados por la UE, en un 70%, y por las entidades locales, el 30% restante.

En el acto de ayer, el gerente de Pactem Nord, José Antonio Navarro, ofreció un balance del programa, que culminó recientemente, y presentó las nuevas líneas de actuación para los próximos dos años. Tras los buenos resultados, la UE ha aprobado la iniciativa Ágora Nord, en la que se gastarán 2 millones de euros, en las mismas proporciones.



El ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, mira su reloj en presencia de los alcaldes de Paterna, Burjassot, El Puig, La Pobla de Farnals y Foios.

Imprimir Enviar

Publicidad

Por su parte, el director general del Fondo Social Europeo, José Barrera, recordó que los programas equal tienen carácter experimental y sus resultados sirven para definir las políticas de empleo en la UE. En el periodo 2005/2007 se financiarán 17 proyectos en la Comunidad Valenciana –entre ellos el de L’Horta Nord, que obtuvo 70 puntos de valoración sobre 100- a los que se unen otras cinco iniciativas interregionales. En gasto total en esta materia en el ámbito autonómico rondará los 32 millones de euros.

El presidente de Pactem Nord, Francisco Borruey, destacó el papel de los Ayuntamientos en la lucha contra el desempleo “supliendo la modestia de sus recursos con un derroche de innovación”, además de criticar que la Generalitat Valenciana se haya negado hasta la fecha a participar en este consorcio.

Por su parte, el Ministro Jordi Sevilla recordó la importancia de que las Administraciones públicas se impliquen en las acciones de empleo, junto a los agentes sociales, porque “sólo los países con un sector público fuerte pueden superar las crisis sin perder cohesión social” y “ya no es posible una democracia avanzada sin servicios públicos de calidad”.

Constitución de la UE

El Ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, indicó ayer en El Puig que los programas equal y los fondos que de ellos se derivan son un ejemplo de los beneficios que para el Estado español supone la pertenencia a la Unión Europea.

En este sentido, Sevilla aprovechó el marco para solicitar el apoyo al “sí” en el referéndum sobre la Constitución que tendrá lugar el próximo año, “tanto como un gesto de sentido europeísta en abstracto, como por los beneficios concretos que ofrece Europa”.

Enlaces Patrocinados

Tecnoempleo.com

Empleo especializado en Informática Telecomunicaciones y tecnologías .
www.tecnoempleo.com

Ofertas de trabajo

Oferta y demanda de empleo Abre las puertas de tu futuro .
www.intoko.es

Empleo zaragoza

15 Hoteles en Zaragoza online. Con ofertas especiales! .
www.bookings.es

F.T.F.E.

Formación Profesional Continua Subvención formación a empresas .
www.formaselectconsulting.com

[Subir](#)

© Copyright LAS PROVINCIAS DIGITAL.
Valenciana Editorial Interactiva S.L. CIF B-97002935
Calle Gremis, 1. 46014 Valencia

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Club Lector](#) 10

Fuente: www.lavozdigital.net
Fecha de publicación: 15/12/2004
Periodicidad: diaria
Sección: Comunidad Valenciana
Imagen: No
Tipo MMCC: medio digital



Sevilla apuesta por dar más peso a los ayuntamientos

El ministro para las Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, pidió este martes que las autonomías que han anunciado su voluntad de modificar sus Estatutos de Autonomía "recojan en las modificaciones la redefinición de las competencias entre Administraciones" y den "mayor peso a los ayuntamientos" y la financiación suficiente para asumirlas.

Sevilla, que presidió este martes la reunión del Consorcio "Pactem Nord" que se celebró en el Monasterio de El Puig y en la que se firmó la "Declaración institucional de El Puig para la formación y el empleo", destacó ante los periodistas la "necesidad de revisar el reparto competencial entre las Administraciones".

Según anunció, el Ministerio que dirige convocará el próximo mes de enero la primera Conferencia Sectorial de Asuntos Locales, que se convertirá en la "primera vez en la Historia de España en la que en un foro institucional se reúnan las tres Administraciones, central, autonómica y local, para abordar los cambios en las relaciones entre ellas".

Sevilla explicó que para "determinados asuntos, la Administración más eficaz es la más próxima: los ayuntamientos" y recordó que el Gobierno impulsa, con la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) la modificación de la Ley de Bases de Régimen Local.

"Creemos que el espacio de encuentro entre las tres Administraciones será más fructífero si redefinimos, entre las tres, la competencias y la financiación y si se ponen en marcha reformas que permitan mejorar las competencias de los ayuntamientos", aseguró el ministro.

Con el acto en el Monasterio de El Puig se culmina el trabajo del proyecto Argos Burjassot-Paterna (financiado por el Fondo Social Europeo), para la integración sociolaboral de los sectores más desfavorecidos, y que será asumido por trece ayuntamientos de la comarca valenciana de L'Horta Nord, CCOO, UGT y las asociaciones empresariales AEFE y ASIVALCO.

En su intervención en la reunión, Sevilla destacó la "importancia de Europa en el desarrollo social" y aprovechó para pedir a los alcaldes y responsables políticos presentes un "compromiso activo con Europa", que se debe traducir en un "voto masivo al sí en el próximo referéndum sobre la Constitución Europea en febrero".

En su opinión, el Gobierno socialista "ha vuelto a poner a España en el corazón de Europa, por lo que impulsa la Constitución Europea y propuso el referéndum para que los ciudadanos refrenden su compromiso con Europa", puesto que el proyecto de futuro de España "depende de una Europa fuerte".

El ministro defendió que el modelo seguido en el proyecto Argos Burjassot-Valencia de cooperación entre ayuntamientos, sindicatos y empresarios, y la declaración institucional de El Puig suponen un "ejemplo de la política que el Gobierno quiere impulsar".

El proyecto Argos ha implicado a 834 personas "que han visto una oportunidad y que alguien se preocupaba por ellas", de las que 216 "han visto cambiadas sus vidas" al haber encontrado un empleo.

"Después de años de crítica a lo público, se demuestra que sólo los países con sectores públicos fuertes son capaces de superar los momentos de crisis sin perder la cohesión social", dijo.

Además, defendió que "no es posible una democracia sin servicios públicos de calidad que garanticen los derechos y libertades".

La declaración institucional firmada este martes destaca la importancia para el desarrollo futuro de L'Horta Nord de "alcanzar un marco de consenso entre las Administraciones locales y los agentes sociales en torno a una estrategia conjunta por la formación y el empleo".

En rueda de prensa, el alcalde de Paterna, Francisco Borruey, criticó que la Generalitat no se haya involucrado en el proyecto pese a que se ha reclamado a través del Servef la implicación del Gobierno valenciano.

[VERSIÓN WEB](#)

The screenshot shows a web browser window displaying the website 'La Voz digital.net'. At the top, there is a navigation bar with the date 'Lunes, 10 de junio de 2007' and a menu with categories: 'C. Valenciana', 'Nacional', 'Mundo', 'Economía', 'Sociedad', 'Cultura', 'Deportes', and 'Opinión'. Below the navigation bar, there is a main content area with a headline 'Sevilla apuesta por dar más peso a los ayuntamientos'. The article text discusses the minister's proposal for regional autonomy changes. To the right of the article, there is a sidebar with a 'PUBLICIDAD' section featuring a 'Revela tus Fotos Digitales' advertisement by PhotoBox, and a 'OPCIONES' section with links for 'Versión Imprimible' and 'Enviar a un Amigo'. At the bottom of the sidebar, there is a 'NOTICIAS > C. VALENCIANA' section with a link 'Abraza en el puerto de'.